

Movimiento obrero cubano reitera condena al bloqueo de EE.UU.



La Habana, 23 oct (RHC) La Central de Trabajadores de Cuba (CTC) y los sindicatos nacionales hicieron pública este 23 de octubre, una declaración en la que ratifican su enérgica condena al bloqueo económico, comercial y financiero que EE.UU. mantiene contra nuestro país desde hace más de 55 años.

El documento, aparecido en el semanario **Trabajadores** citado por la **Agencia Cubana de Noticias**, indica que la política hostil de la Casa Blanca continúa siendo una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos del pueblo cubano.

El texto califica al cerco de acto genocida, como se expresa en el informe que presentará Cuba ante la Asamblea General de Naciones Unidas (ONU), el próximo primero de noviembre.

La CTC se suma al resto de las organizaciones de la sociedad civil cubana, que exigen el cese de la medida que intenta doblar a la Revolución.

"El bloqueo constituye el mayor obstáculo para el desarrollo económico y social de la isla y hay que verlo unido a la histórica política injerencista del imperio hacia Cuba", consigna la declaración.

Señala que su implementación se ha convertido en un proceso de guerra para asfixiar el país, y constituye una herramienta para tratar de hacer ver que Cuba es parte del territorio norteamericano.

Puntualiza el documento que los daños económicos del bloqueo suman miles de millones de dólares, y que este se ha recrudecido con la llegada de Donald Trump al poder y la implementación del Memorando Presidencial de Seguridad Nacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/145179-movimiento-obrero-cubano-reitera-condena-al-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba